



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	19/03/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

**OPINIÓN**

## RED COMPARTIDA

### PETRÓLEO ITALIANO EN MÉXICO

**A**lgo pasa en México que la mejor noticia petrolera no la da a conocer Pemex sino la empresa italiana Eni que anunció el hallazgo de su nuevo yacimiento de petróleo en el bloque Yatzil que, según sus estimaciones, podría tener reservas de hasta 200 millones de barriles. La inversión de ENI se hizo en el segundo pozo del bloque 7, en las aguas de profundidad media en Cuenca Salina Sureste. Mientras que Pemex quiere llegar a producir 2 millones de barriles diarios pese a la continua caída a 1.5 millones de barriles. Por cierto, este 18 de marzo amaneció inundado el proyecto estrella de la 4T: la refinería de Dos Bocas, que sigue sin terminarse a pesar de los anuncios oficiales.

**E**l presidente Andrés Manuel López Obrador decidió que este 18 de marzo fuera un acto político de demostración de su capacidad de convocatoria y los organizadores y operadores políticos, funcionarios, hicieron de este evento un circo lleno de anécdotas, por ejemplo, gobernadores como Arturo Durazo, de Sonora, o Julio Menchaca, de Hidalgo, enviaron a trabajadores del gobierno de sus estados y desde el día viernes a las 11 de la noche,

varios contingentes salieron para supuestamente apartar un buen lugar y estar a la vista de su líder moral, y la gran mayoría asistió no por voluntad propia sino amenazados con correrlos, estos hechos se repitieron en dependencias, otros gobiernos estatales, municipales y hasta con caciques de comunidades rurales.

**¿**Se agotó el liderazgo de Marko Cortés en el PAN? Nos cuentan que hay una creciente oposición al presidente del partido sobre todo porque en las últimas semanas se convirtió en alguien muy cercano a Santiago Creel, que no se anima a hablar de su interés por la candidatura presidencial; otro que ven cerca de Cortés es a Gustavo Madero que igualmente no es muy querido en el CEN del PAN. Cómo andarán de mal las cosas que la figura del partido y referente de la oposición es Lily Téllez que trae más ganas de aventarse al ruedo en el 2024

PD: La Corte Penal Internacional (CPI) emitió el viernes una orden de arresto contra Vladimir Putin por crímenes de guerra en Ucrania y lo que hizo Putin fue viajar el sábado a Crimea para festejar el aniversario de la anexión de esa península por Moscú en 2014 ¿Estará un día el presidente ruso en el banquillo de los acusados en La Haya? ¿Quién lo va a llevar? El mandatario ruso es un ícono de la 4T